

# 137 familias del Valle de Elqui celebran la entrega de escrituras de sus viviendas

- **Un sueño que culmina de excelente forma, convertido en realidad, viviendas de 2 y 3 dormitorios que componen la Villa Las Añañucas de Calingasta.**
- **El Plan de Emergencia Habitacional continúa desarrollándose con éxito en la Región de Coquimbo, registrando un 71% de avance con miras a cumplir la meta de 12.490 nuevas viviendas.**



137 familias de los comités Esperanza Elquina y Bellavista, en base a esfuerzo, orden financiero, motivación y muchas ganas, se convirtieron oficialmente en propietarios de sus viviendas tras la entrega de escrituras por parte del MINVU.

WLas Añañucas es el nombre con el que fue bautizado esta villa ubicada en Calingasta, pleno Valle de Elqui, el cual se encuentra siendo habitada por sus nuevos propietarios desde junio de 2024, cuando recibieron, llenos de felicidad y emoción, las llaves de los inmuebles en un

acto encabezado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

En ese sentido, José Manuel Peralta, Seremi de MINVU Coquimbo, valoró que sean "137 nuevos propietarios aquí en Vicuña que son parte del Plan de Emergencia Habitacional impulsado por el Presidente Gabriel Boric. Llevamos un 71% de avance, estamos muy contentos, porque el trabajo del Ministerio de Vivienda y Urbanismo permite, con el ahorro de los vecinos, tener propietarios que podrán construir hogar".

Por su parte, Ángelo Monta-

ño, Director Regional del SERVIU, explicó que "hoy reciben la escritura que acredita propiedad, pero también la responsabilidad de habitar la vivienda. Vamos a fiscalizar en los próximos 5 años el correcto uso. Estamos felices, pero también somos responsables de tener, junto con ellos, un buen barrio y consolidar la gestión habitacional que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo está empujando en la Región de Coquimbo".

Villa Las Añañucas posee viviendas de 2 y 3 dormitorios, algunas de ellas construidas y

adaptadas para personas en situación de discapacidad. El conjunto cuenta también con áreas verdes y espacios multiuso, entre otras diversas características, en un terreno de 5 hectáreas, permitiendo un significativo avance en materia habitacional para Vicuña.

Las obras comenzaron a ejecutarse durante el 2022 y gracias al Fondo Solidario de Elección a la Vivienda DS49 del MINVU se pudo brindar una solución definitiva a estas familias que dejaron atrás casi 20 años de espera.

## MÁS DE 8.800 VIVIENDAS ENTREGADAS

El Plan de Emergencia Habitacional progresa a paso firme en la Región de Coquimbo, contando en la actualidad con un 71% de avance hacia el cumplimiento de la meta de 12.490 nuevas viviendas para la zona. En específico, 8.883 soluciones habitacionales ya ha sido terminadas y entregadas, mientras que otras 5.633 se encuentran en ejecución y 4.786 en carpeta para iniciar obras.